



Políticos expresan condolencias a los fallecidos en el descarrilamiento en Tren Interoceánico

El accidente deja 13 fallecidos y 98 heridos en Oaxaca



Las indagatorias federales se realizan en colaboración con la Agencia de Investigación Criminal y otras autoridades, tras el descarrilamiento que provocó pérdidas humanas y heridos, según datos oficiales proporcionados tras el accidente. | Crédito: Jovani Pérez/ Infobae México

El accidente del **Tren Interoceánico**, que dejó un saldo donde al corte de esta nota, 13 personas perdieron la vida y 98 resultaron lesionadas en el accidente del **Tren Interoceánico**, mientras 15 de los heridos permanecen hospitalizados, según datos de la **Secretaría de Marina (Semar)** y el **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)**, motivó reacciones de figuras políticas mexicanas, quienes se manifestaron sobre los hechos y la actuación de las instituciones responsables de la seguridad ferroviaria y la atención a las víctimas.

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, lamentó la tragedia ocurrida en el **Tren Interoceánico** y transmitió sus condolencias a las familias de las víctimas.

Por su parte, **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados extendió su pésame a las familias de las personas fallecidas en el descarrilamiento ocurrido.

[Políticos expresan condolencias a los fallecidos en el descarrilamiento en Tren Interoceánico - Infobae](#)